
SÆDE/RYG: Formspændt finer – eg, bøg, ahorn samt sortbejdset eg – helt i træ eller polstret: sædepolstret, forsidepolstret eller fuldpolstret. 
STEL: Massiv eg, bøg, ahorn samt sortbejdset eg. ARMLÆN: Massiv eg, bøg, ahorn samt sortbejdset eg. TILBEHØR: Koblingsbeslag, transportvogn.

// SEAT/BACK: Moulded plywood – oak, beech, maple and black-stained oak – all in wood or upholstered: seat, front side of seat/back or fully upholstered. 
FRAME: Solid maple, beech or oak or in black-stained oak. ARM RESTS: Solid maple, beech or oak or in black-stained oak. ACCESSORIES: Linking device, trolley.

/ SITZ/RÜCKEN: Schichtverleimtes Formlagenholz mit Furnier – Eiche, Buche, Ahorn oder Eiche schwarzgebeizt – ganz in Holz oder gepolstert: Sitz, Vorderseite
der Sitz/Rückenschale oder vollgepolstert. GESTELL: Massivholz - Eiche, Buche oder Ahorn oder Eiche schwarzgebeizt. ARMLEHNEN: Massivholz – Eiche, Buche 
oder Ahorn oder Eiche schwarzgebeizt. ZUBEHÖR: Reihenverbinder, Transportwagen. 

TONICA WOOD
DESIGNED BY NIELS GAMMELGAARD

Et moderne bud på en enkel og formstærk træstol, der lander smukt i bølgen af nyt, nordisk design. Tonica Wood 
har god lændestøtte og fleksibilitet i ryggen, der sikrer en utrolig god siddekomfort. Fås med og uden armlæn 
og er stabelbar.

// A modern idea of a simple wooden chair with a strong sense of form, fitting naturally into the wave of new Nordic 
design. Tonica Wood has a good lumbar support and flexibility in the back, ensuring a very high seating comfort. 
Available with and without arm rests and is stackable. 

/ Tonica Wood erbietet sich als ein moderner, einfacher und formstarker Stuhl aus Holz, der in der Welle des neuen, 
nordischen Designs landet. Tonica Wood hat eine gute Lendenstütze und Flexibilität im Rücken, die einen sehr guten 
Sitzkomfort sichern. Erhältlich mit und ohne Armlehnen und ist stapelbar. 
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